
教育課程特例校保護者アンケート結果（抜粋） 四街道市立 中央 小学校

実施日＝ 令和６年２月 回答数＝ 180

Q. お子さまの学年は？（複数回答可）
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Q. 今年度、授業参観などで、実際に外国語科授業の様子をご覧になりましたか？
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Q. 外国語科の授業をとおして、お子さまの外国語学習に対する態度や知識・技能の向上を感じられましたか？
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Q. 小学校における外国語科の実施に対する保護者の感想を教えてください。
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Q. 小学校における外国語科の実施に関して、ご意見・ご感想がございましたら、ご記入ください。

英語専科教員による指導の時間を、増やして欲しい。

外国語の授業で何をやっているのかも情報がない為、きちんとアンケートに回答する事も難しい。

もう少し、外国語科の授業数を増やして欲しいです。家に帰って来た時点で、既に外国語の事を忘れています…。

先生が話したことがタブレットでリアルタイムに字幕表示されるといい

ほとんど担任の先生が行っているようで時々しか行ったと聞かないので外国語講師の回数を、もっと増やして欲しい。

実際に授業を見ているわけではないのでわからないですが、いつの時代も外国語授業は同じような授業が多い。
間違えてでもとにかく生徒が外国語を発言する機会が多い授業や、外国語のアニメを用いた良いと思う。

日本人教師のカタカナ発音を何とかやめてもらいたいです。教員免許試験に英語の発音の正しさを加えていただきた
いです。発音ができない場合はオンラインや動画でもいいと思います。

今年度は実際に保護者が見る機会がなかったので、参観してみたいです。

低学年では、アルファベットを楽しく学んでいたイメージですが。今の学年になってから子供から外国語の授業の話が
出なくなってしまった。楽しんで学べていないと感じる。

小学校から中学校へ上がった時の英語学習のギャップは、今も昔も変わらないんだなと、感じています。
小学校での学習が、どの様に中学校に活かせるのか、小学校での英語学習が何を目的としているのかが、ふと疑問に
感じることがあります。
ですが、こどもは小学校の英語の授業はとても楽しいと満足しており、英語が好きです。その様な気持ちにさせてくれて
いるのは、先生方のお陰だと日々感謝しております。

先生の発音が微妙です。ネイティブの発音をお願いしたいです。

日本の英語教育は遅れていると感じる。

早い段階から実施することで、外国語への抵抗感を低くさせられることから良い取り組みだと思います。
また、英検Jr.受験時にいくつかの単語を「学校の英語の授業で覚えた！」と言っていたことから多少なりとも身について
いると感じました。

小学校での授業は、楽しそうです。
塾などに行っていないので、中学校へ行って受業について行けるのか不安です。

ALTの先生と、もっと話せる時間があると良いと思います。

週1ではなく、もう少し増やしてほしいなぁとは思います。

1年を通してどのようなカリキュラムなのかをもう少し詳しく知りたいです。
どのような授業をやっているかを授業参観などでみてみたいと思いました。

小学生にも交換留学制度があれば進んで参加させたい。

授業参観などで4年生のは見ることができましたが、どこまで力がついてるのかは分かりませんでした。また参観できる
と嬉しいです。

海外の教え方を取り入れて実際に話せるところまで義務教育を終えるまでにプログラムし、小学校ではもう少し進めら
れると理想です。

外国語勉強の時間はとても少ないです。

「話す」部分にもっと重きをおいて欲しいです

日常会話ができる様になると良いなと思います。

保育園から英会話を習わせていたのでよくわかりません。

授業参観してみたい。

外国語科の授業を通して他国の言語にも興味をもってほしい。
また、外国の方と触れ合う機会が多くあると嬉しく思います。

国籍、母国語の違うお友達がいるので、共通語となる言葉を少しでも抵抗なく挨拶など簡単な言葉を使えるようになっ
てくれれば。

外国の先生の学習、実用英語をもっと学習させて欲しい。
ネイティブの発音を聞かせてあげたい



本人はとてもとても楽しく授業を受けているそうです。
親としては外国人と触れ合うことや文化を習う貴重な時間だと思っています。これからも続けていただきたいし、可能で
あるなら授業数を増やして頂けたらと思っております。

授業参観を見て、先生の進行の仕方が上手で、英語の楽しさが伝わってきました。家では、授業で習った英語を口ずさ
んでいます。学校の単位数だけで、英語を習得するのは難しいと思いますので、家で補足の勉強が必要だと考えてい
ます。

一番吸収できる時だと思うのでもっと外国語の授業を増やすといいと思う。中学生になって英語が苦手という子供が減
る気がする。

思いのほか英語のテストの点数がよく、本人からも授業を楽しく受けられていると聞いてます。ありがとうございます。

もう少し時間数を増やしてほしい

ネイティブの先生が授業をしてくださるのはとてもいいことだと思います。

並び替えで簡単な文章を作れる。くらいまで教えていただけると中学校の英語に抵抗なく入れるのかな？と思います。

中学校へ向けて、単語や熟語の数を小学校から増やす

2年生の方はふとした時に授業で教わった英単語やDo you like…など口にし、英語への関心が伺えます。4年生の方は
授業参観がなく、家で英語のことを話さないのでよくわかりません。ただ、5年生から2月の学力テストに英語も加わると
伝えた所、嫌悪を示していたのが気がかりです。

続けて欲しい。

授業参観などで一度も見たことがない為、みてみたい

本人から楽しそうに英語の説明をされます単位数がふえるといいなぁと思います

授業参観等で見る機会がないので、どのような状況なのかわからない

今の授業内容で楽しいそうです。

もう少し外国語科に触れ合う時間を増やして欲しい

昨年上の子の授業参観で外国語授業を見させていただきました。
外国語を専門にしない先生が教えるのに無理を感じました。
すごく文法的で（算数の公式を教えるような）、先生から児童への一方通行で相互のコミュニケーションが見られず、全
然楽しそうではありませんでした。
中学校で英語の授業がはじまる前の段階で、上の子は英語嫌いになってしまいました。
中学校では最初から苦手意識を持っていて、ここから挽回するのに苦労をしている最中です。

もう少し授業の内容が濃いといいなと思いました。

楽しく会話ができるようになってほしい

今では小学校から英語があるので、中学に上がると小学校でやってきたと認識されていることと思います。
教科書からしても、昔と違いすぐ文法などが始まり難易度も上がっているので、
理解しているのかな？と、不安に感じます。
特に英語は最初からつまずくと苦手意識がでてくると思うので、もう少し小学校で中学を意識して見ていただけると嬉し
いです。

外国語の会話に慣れてくれればと思います。今の段階では嫌いにさえならなければ良いと思っています。

子供が外国の先生の授業の時が楽しいと言っていたので、外国の先生の授業の回数が増えるといいなと思いました。

外国語科授業は大好きなだと本人が言っていたので、継続すれば身につくのかと思いました。
授業数が少ないのかなとも思いました。

授業参観で、実際の様子を見たい。
子どもを通して聞く話では、外国語科(外国人教師の授業)の頻度が少ない。

将来に活かせる英語の習得に引き続き力を入れてほしいです。

もっと回数を増やして欲しいです。

外国語科がわかる、わからないに関係なくとにかく楽しいということを感じれる授業にしてほしいと思います



あまり英会話やリスニング等を重視して低学年のうちから英語ができる子とできない子の差がつくような授業はしないで
欲しい。
中学に上がったらペーパーテストがあるので書く方も小学校で覚えさせて欲しい。
中学に上がった時に覚えているはずの単語数が多すぎるし、授業受けただけでは全然読み書きできていない。

特に英語の習い事をしていないが、ネイティブの先生が英語だけで授業をしてくれることや、リスニングもやってくれるた
め、聞き取ることができるようになったのはありがたいです

英語が好きになったり、話せるようになるといいなとは思いますが、まずは小学校では楽しく関わってもらえたらと思い
ました。
日本なのでまずは国語など大切な授業があります。
小学校での英語を求めすぎて、ある程度できていないと中学校ではついていけなくて、苦手な子がたくさんいます。
塾に行って当たり前のような感じでは困る子がたくさんいるように感じました。
中学校でも基礎から始められると、学校に行けなかった子たちも、再スタートできるような気がしました。


